

Termina votación en penales

Ayer 20 de mayo fue el último día de votación para personas en prisión preventiva, y hasta el pasado fin de semana habían emitido su sufragio el 86% de las 30 mil 391 personas con posibilidad de votar, se informó en las comisiones unidas de Organización y Capacitación Electoral.

Sobre el voto anticipado para personas en situación de postración, hasta el 17 de mayo 3 mil 115 habían votado, es decir el 77.84% de la votación y se informó que 400 no votaron "por causas definitivas".

A 13 días de la elección, 8 mil 500 casillas siguen sin tener el número mínimo de funcionarios de casilla, según informó la dirección Capacitación y Educación Cívica del INE.

—Aurora Zepeda

